

LE DOSSIER

Tumeurs oculaires

Éditorial

Diagnostic et traitement des tumeurs oculaires



→ **E. FRAU**
Centre Ophtalmologique,
Saint-Sulpice, PARIS.

Le diagnostic précoce et la prise en charge rapide sont des éléments essentiels du pronostic de toute tumeur, et les tumeurs oculaires ne dérogent pas à la règle. Malgré leur faible fréquence, elles imposent une grande vigilance de la part des ophtalmologistes.

La prise en charge des rétinoblastomes est actuellement multidisciplinaire et l'association de chimiothérapie et de thermo thérapie permet d'être plus conservateur. Le premier article de ce Dossier de *Réalités Ophtalmologiques* signé du Dr **L. Lumbroso**, fait le point sur les nouveaux traitements à notre disposition.

Les progrès de la génétique permettent aujourd'hui d'affiner le pronostic des mélanomes de la choroïde. Dans l'article du Dr **S. Tick**, les diagnostics positif et différentiel des mélanomes sont abordés. Si les traitements conservateurs par curiethérapie ou protonthérapie, traités ici par le Dr **N. Cassoux**, sont désormais la règle pour les tumeurs de petite et moyenne taille, l'endoresection permet d'étendre les indications à certaines grosses tumeurs.

Enfin, un dernier article est consacré aux hémangiomes de la choroïde qui peuvent également bénéficier de prothontérapie ou de photothérapie dynamique. La faible prévalence de ces lésions ne permet cependant pas de disposer d'études comparatives sur ces deux techniques.

Merci aux auteurs qui ont participé à ce dossier.

Bonne lecture

www.realites-ophtalmologiques.com

Le nouveau site de **Réalités Ophtalmologiques**

+ riche + interactif + proche de vous

